

REVISTA **insurrección**
Ejército de Liberación Nacional

Revista No. 225– 19 de julio de 2010

Editorial

A 200 AÑOS DE INDEPENDENCIA

Nacional

- **LUCHA POR LA PERMANENCIA EN EL TERRITORIO Y LA PAZ....**
- **MENTIRAS Y MAS MENTIRAS QUE SE CAEN**
- **CRIMINALES AL SERVICIO DEL ESTADO (SEGUNDA PARTE)**

Internacional

- **EN ESTE CICLO BICENTENARIO: YANKEES GO HOME !!**

Editorial

A 200 AÑOS DE INDEPENDENCIA

Luego que el movimiento insurgente comunero se levantara en armas y marchara desde El Socorro (Santander) sobre Bogotá, otro movimiento insurgente se levantaba en armas casi 200 años después y tomaba la población de Simacota para ir junto a los comuneros levantando la consigna de NI UN PASO ATRÁS Y LO QUE FUERA MENESTER SEA.

Esta vez era el **Ejército de Liberación Nacional**, que retomaba las banderas comuneras que antaño levantaron José Antonio Galán, Manuela Beltrán, Lorenzo Alcantúz y muchos otros, que tanto en la gesta comunera como a partir del grito de independencia de 1810, con Bolívar y su glorioso Ejército Libertador levantaban su voz y su lucha por la libertad, la independencia, la liberación nacional, la democracia y la soberanía.

Estos tres momentos históricos, diferentes en el tiempo y sus logros, tiene en común los mismos objetivos de lucha, y son protagonistas de ellos, mujeres y hombres del pueblo que han contado con la presencia de destacados patriotas, así como de la altivez de brillantes internacionalistas que han soñado con el ideal de ver libre de dominación extranjera y miseria, a la América entera.

Hoy cuando las luchas contra los enemigos de siempre se incrementan y desde las diferentes expresiones populares patrióticas, internacionalistas y revolucionarias nos aprestamos a conmemorar los 200 años de INDEPENDENCIA, estamos obligados a recoger el legado de todas las luchas que bajo el suelo patrio y otros lugares del continente se han llevado a cabo, porque solo de esa manera estaremos siendo consecuentes con el curso histórico de Colombia y nuestro continente.

El **ELN**, nacido el 4 de Julio de 1964, junto al pueblo colombiano conmemora los 200 años de independencia para sí y comparte con todos su 46 aniversario, en el que reafirma sus ideales y su carácter de organización insurgentealzada en armas, así como su indeclinable compromiso de seguir estando del lado del pueblo y la nación colombiana, al igual que sus convicciones internacionalistas y particularmente latinoamericanistas.

Hoy al exaltar la conmemoración de los 200 años de independencia, reitera su categórico rechazo a la presencia militar imperialista y condena la actitud vendepatria del gobierno colombiano, que al permitir la intervención de EE.UU en nuestro suelo, se coloca como cabeza de playa que amenaza los procesos revolucionarios y democráticos de los pueblos y gobiernos del continente, signando de esa manera un futuro trágico y guerrillista para nuestro pueblo.

Reafirma su vocación de paz expresada de manera reiterada ante su pueblo, ante sus amigos en el exterior y ante sus enemigos; a todos les ha expresado y lo seguirá haciendo, que el futuro de Colombia es la paz, una paz que signifique la inclusión, la equidad social, la justicia y la democracia; es decir, la superación definitiva del conflicto social y armado que padece Colombia.

Que seguimos teniendo la disposición de buscar una Salida Política al Conflicto, donde sean el pueblo y la nación sus principales protagonistas, de tal manera que se abra un camino de futuro cierto para todas y todos los colombianos.

Que en este esfuerzo es determinante el apoyo de la comunidad internacional con quien el **ELN** reitera su disposición de discutir para el logro de tan importantes propósitos.

Nacional

LUCHA POR LA PERMANENCIA EN EL TERRITORIO Y LA PAZ....

Con la puesta en marcha de un modelo económico de desarrollo, basado principalmente en la extracción y explotación de los recursos naturales, llegan masivamente las transnacionales y la inversión extranjera, en lo que puede llamarse una nueva fase de colonización; de esa manera, todo el territorio de Colombia es un apreciado botín.

Lo anterior significa, que se aumentará la presión social y militar sobre los territorios ancestrales de las comunidades indígenas, negras y campesinas, para las cuales permanecer en su hábitat es cuestión de vida y de justicia. De esta manera el conflicto social y político lejos de disminuir en los campos colombianos, se extiende e intensifica.

Es en este escenario complejo, es que debemos entender porqué el Estado colombiano viene convirtiendo amplias regiones en teatros de guerra, como sucede en el Suroccidente.

En esta región del país se desarrolló un encuentro de organizaciones sociales, culturales, de comunidades étnicas y agrarias que denunciaron que el propósito con estos vastos teatros de guerra, es garantizar la seguridad de las inversiones y la explotación de los recursos naturales.

Al Suroccidente, el Estado ha enviado más de 7.000 hombres armados, más de los que habían hace seis meses entre soldados, policías, agentes secretos y espías, que han copado la región indígena del norte del Cauca y ha enviado

otros miles al Pacífico, además los paramilitares siguen operando y han intensificado sus acciones de asesinato agresión y amenaza contra el movimiento social a la vista de la fuerza pública; los grupos de asesinos a sueldo de empresarios y militares pululan y las universidades están ocupadas por policías y sicarios.

Es urgente que el mundo entienda que tras el sofisma de combate a los "violentos" se han desencadenado todas las operaciones militares, cuyo verdadero objetivo es asegurar el territorio para las transnacionales como KEDADA que tiene concesionado la mayoría del territorio del Cauca para explotar los ricos yacimientos de oro existentes.

Fue en este contexto, que el Congreso modificó el código minero ajustando aun más las políticas a los requerimientos del capital transnacional y despojando a los mineros artesanales de sus fuentes de vida.

Nacional

MENTIRAS Y MAS MENTIRAS QUE SE CAEN

Un estado enseñado a mentir para fabricar así las verdades no es eterno y ya han comenzado a caer muchas mentiras. Una de ellas es decir que en Colombia ha disminuido la violencia gracias a la "Seguridad Democrática" que tendrá continuidad con el gobierno de Santos.

Veamos lo que dicen otras fuentes informativas como la revista británica The Economist, que acaba de reproducir el informe del Índice Global de la Paz. En dicho informe se vuelve a reconocer que Colombia es uno de los países más violentos del mundo. Está en el puesto 138, a tan solo 10 peldaños de Irak, que es el último ocupando el puesto 149. Y en el continente americano Colombia es el peor de todos y no tiene competidor aunque los medios colombianos digan otra cosa.

A pesar de la contundencia de esta situación el gobierno colombiano persiste en la idea de acabar la guerra cuanto antes, que es el cuento que Uribe y sus embajadores venden a los gobiernos del mundo. Es este trillado argumento el que le han vendido a los gobernantes extranjeros y con el que España justifica dar la ayuda necesaria para derrotar la guerrilla, según lo manifestó en días pasado la vicepresidenta del Gobierno español, María Teresa Fernández de la Vega.

No hay que olvidar que España es el segundo inversionista extranjero en Colombia y que dos de sus conglomerados dominan la actividad mediática como Planeta y Prisa, quienes en una campaña agresiva vienen difundiendo de que en nuestro país ya no hay conflicto.

Por ello no es atrevido afirmar que hay toda una política planificada para provocar crisis humanitaria alentando y propiciando el desarraigo, la pérdida del territorio y su entrega a las compañías transnacionales que operan en las ciudades campos colombianos.

Hay una política de atracción a los capitales transnacionales para entregar todo el territorio y ceder los yacimientos de petróleo y de todo tipo a su favor y para ello tienen que negar la existencia del conflicto social y armado que se amplía, pues ahora todo se vende, todo se entrega y al final nada para los colombianos.

Le queda al movimiento social y político colombiano, seguir batallado por la permanencia del territorio, aumentar la concreción de agendas sociales y políticas que coloque a la lucha por la paz como uno de las reivindicaciones por la cual movilizarse, como derecho y patrimonio de todos.

La paz es al mismo tiempo la búsqueda de construir una sociedad en equidad, justicia social y dignidad, por ello luchamos.

Nacional

CRIMINALES AL SERVICIO DEL ESTADO (SEGUNDA PARTE)

Freddy Rendón Herrera, alias 'El Alemán', el martes 8 de Junio de 2010, en el juicio al ex senador Humberto Builes, ex congresista de Cambio Radical; manifestó: "Nos quieren extraditar cuando empezamos a hablar de políticos, militares y empresarios". Igualmente expresó ante la Corte Suprema de Justicia, a través de un carta, la existencia de presiones en contra de desmovilizados paramilitares y sus familias para que no revelen los vínculos de políticos y empresarios con grupos paramilitares. "Intereses políticos y económicos son los que cada día nos dicen que calleemos, que si mencionamos sus nombres desestabilizamos el país, que afectamos la economía, que perjudicamos las regiones, cuando realmente exponer esos nombres será la único que permita romper con el ciclo de violencia e inequidad en el país", explicó el ex jefe paramilitar.

Las declaraciones de 'El Alemán' se dan en el juicio que se adelanta al ex congresista antioqueño Humberto de Jesús Builes, procesado por el delito de concierto para delinquir por sus vínculos con grupos paramilitares en la región de Urabá.

En agosto de 2008, la revista Semana publicó un artículo en el que denuncia una reunión que tuvieron en el Palacio de Nariño el secretario jurídico de la Presidencia Bernardo Moreno y el secretario jurídico Edmundo del Castillo, con alias 'Job', la mano derecha del desmovilizado jefe paramilitar 'Don Berna'. En la reunión, los delegados de Berna decían tener información sobre

una conspiración de la Corte Suprema contra el gobierno. El mes pasado, la Fiscalía llamó a Moreno a rendir indagatoria por estos hechos.

El viernes 11 de Junio 2010, condenan a seis militares por el asesinato del indígena Edwin Legarda; esposo de la líder Aída Quilcué, del Consejo Regional Indígena del Cauca, quien fue asesinado a las 4 de la mañana del 16 de diciembre de 2008, en un punto estrecho de la vereda San Pedro del municipio de Totoró (Cauca). Estaba acompañado por un grupo de médicos que apoyaba una brigada de salud en el municipio de Inzá. Se dirigían hacia Popayán a recoger a Aída, que acababa de llegar de un viaje. Los militares le dispararon a su auto supuestamente por no detenerse en un retén.

Seis de los siete militares implicados en el asesinato del indígena Edwin Legarda fueron declarados culpables por la Juez Segunda Penal Especializada de Popayán. Se conoció el fallo, pero la condena aún no se ha definido. El 16 de agosto será la audiencia en la que la juez hará públicas las penas para los militares y si habrá reparación para las víctimas.

Otra víctima en el sangriento prontuario del "glorioso" ejército de los "falsos positivos" es el asesinato del Cabo Raúl Antonio Carvajal Londoño; el hijo de Don Raúl podría ser el hijo de cualquier familia colombiana, enamorado de su esposa y de su hija, con proyectos de futuro y apasionado con su carrera militar. Pero un día tuvo que elegir entre ser cómplice de las ejecuciones extrajudiciales para cobrar recompensas o mantenerse fiel a los principios éticos y morales que había aprendido desde niño. Entonces, sin pensarlo dos veces se negó a cumplir las órdenes de participar en esos crímenes. Una valerosa decisión que lamentablemente sería su condena a muerte.

El Ejército colombiano, según la Constitución política, tiene la sagrada misión de defender la soberanía y el orden constitucional del país, aunque en la práctica su verdadero papel es el de salvaguardar la propiedad privada, los intereses de las multinacionales y proteger los bienes e intereses de la narco oligarquía.

"A mi hijo el cabo Raúl Antonio Carvajal Londoño lo asesinaron en Norte de Santander por no querer hacer falsos positivos. Al parecer fueron los mismos comandantes que él tenía", dijo su padre. Sin temer por su vida, acondicionó su modesto camión de trabajo para denunciar con grandes carteles en los cuales expresa: "El ejército asesinó a mi hijo, desapareció a su esposa y a su hija de 20 días de nacida. ¡EXIJO JUSTICIA!".

Se presentó de esa manera el valiente Don Raúl Carvajal Pérez, transportador del mercado de Montería, Córdoba, y padre del suboficial del ejército gubernamental Raúl Antonio Carvajal Londoño, asesinado por sus propios mandos en oscuras circunstancias.

Don Raúl cansado de presentar denuncias ante las autoridades, incluso cometió el error de ir a visitar al Presidente a su mismo Ubérrimo, finca-

mansión de Uribe cerca a Montería; ante la infructuosa lucha por hacer justicia ahora está convencido de llevar el caso a los tribunales ante la Corte Penal Internacional, donde se deben juzgar los crímenes de lesa humanidad. En Colombia éste es el pan de cada día; las desapariciones forzadas, las ejecuciones extrajudiciales o "falsos positivos" para cobrar recompensas y ganar ascensos.

¿Por qué ejecutaron al cabo Raúl Carvajal Londoño? ¿Por qué se hizo un montaje para eliminarlo y culpar a la guerrilla?

Así fue como el día 8 de octubre del 2006, a las 11: 30 de la mañana, en un lugar conocido como el Alto de la Virgen, localizado entre los municipios de Tibú y El Tarra, en el curso de la Operación Serpiente en la que participaba la unidad Destructor Uno, agregada a la Segunda División del Ejército gubernamental, hubo un enfrentamiento contra supuestos guerrilleros de la columna móvil Arturo Ruiz de las FARC. -según la versión oficial de los hechos-. A consecuencia del mismo cayeron víctimas de los disparos de un francotirador el cabo Raúl Carvajal Londoño y el soldado José López Ardila. - Por "casualidad" ambos transferidos a Norte de Santander y pertenecientes al Batallón de Infantería Antonio Ricaurte de Bucaramanga. Los informes del Batallón número 10 José Concha de Tarra contradicen los hechos, certificando que ni ese día ni en los posteriores, se registraron combates en la zona. Tras ser conducido a la morgue, el cuerpo del cabo Carvajal fue examinado por un experto en criminalística del CTI, quien aseguró que el disparo que le causó la muerte se hizo a menos de dos metros de distancia.

Desde el año 2005 el cabo Raúl Carvajal Londoño se encontraba adscrito al Batallón de infantería número 14 Antonio Ricaurte de Bucaramanga, bajo el mando del teniente coronel Álvaro Diego Tamayo Hoyos, contra quien la Fiscalía ha emitido una orden de captura por el caso de los falsos positivos de Soacha. Pero intempestivamente, para cubrir una baja en el servicio en el mes de octubre del 2006, fue enviado a la Segunda División en Norte de Santander bajo las órdenes del comandante Pardo.

Ese día 8 de octubre del 2006 cuando el pelotón que él dirigía atravesaba una trocha selvática, el puntero o encargado de abrir el camino a la tropa, el soldado Óscar Agudelo Ruiz, oculto tras unos matorrales, a sangre fría disparó contra el Cabo Raúl Carvajal y el soldado José López Ardila causándoles la muerte. (Esta es la versión confirmada por algunos de sus compañeros, que han preferido mantener el anonimato). Como nadie sabía de donde provenían los disparos, creyeron que se trataba de una emboscada de la guerrilla y enseguida se inició la balacera.

Las Fuerzas militares según el Gobierno deben ser blindadas por un fuero especial, que impida que el Código Penal, que rige para civiles, juzgue asesinatos fuera de combate, desapariciones forzadas y demás delitos atroces que el país bien conoce y mucho ha sufrido. El fallo de la valiente juez Jara, que declaró culpable por desaparición forzada al coronel retirado

Plazas Vega, le ha dolido a Uribe. Las Fuerzas Militares terminarán declarándole la guerra al juzgamiento de militares por jueces civiles o especializados. Las ejecuciones extrajudiciales serán eliminadas por esta vía. Los crímenes de lesa humanidad tendrán que ser juzgados en la Corte Penal Internacional; esa será una importante contribución de la comunidad internacional para ponerle fin a la impunidad.

Solo la lucha incansable de las víctimas de los crímenes de Estado, los desplazados, desaparecidos, como nuevos sujetos sociales y políticos, junto a la solidaridad de las comunidades organizadas que luchan por la Paz y la solución política al conflicto social y armado, construirá los escenarios y caminos de la verdad, justicia y reparación. Solo mediante este proceso, será posible encontrar el perdón de quienes se han arrepentido y será posible reconciliar y cicatrizar las hondas heridas que a nuestra Colombia causaron los bárbaros y vende patrias, empotrados en el poder estatal.

Quienes somos amantes de la verdad y luchamos junto al pueblo, seremos capaces de sembrar las nuevas semillas de amor entre los colombianos.

Internacional

EN ESTE CICLO BICENTENARIO: YANKEES GO HOME !!

El territorio nustramericano cada día está más invadido por la soldadesca yanqui. Nuestros mares y tierras se llenan de terroristas invasores.

Ya no sabemos cuantos soldados yanquis hay en nuestra tierra en pleno ciclo bicentenario. Lo que si es cierto es cada día son más, y mejor apertrechados. El asalto al mundo se profundiza en Nuestramérica.

La gestión de la canciller del Emperador y de su ayudante el impecable chileno estadounidense Valenzuela se conjugan con el Comando Sur y los estrategias del Pentágono en la dislocación militar del Ejército imperial en toda nuestra región. Barack Obama prometió estar más cerca de su vecindario y lo está cumpliendo.

El copamiento del territorio, la dislocación estratégica y paulatina de sus tropas, la desembozada búsqueda de recursos naturales y la intromisión generalizada en los asuntos internos de nuestros países, se combinan y complementan dentro del cumplimiento de los objetivos político-militares imperiales. Lo más visible y no por eso conocido es su posicionamiento militar. Sin ser exhaustivos:

Puerto Rico.

Las ya centenarias bases militares aeronavales de Puerto Rico se han disminuido por la lucha contra su presencia por el pueblo Boricua. Sin embargo toda Puerto Rico es considerada una gran base aeronaval, que en caso de conflicto en la región sería reactivada y puesta en función. La presencia militar y de las agencias policiales y de inteligencia es normal, pues Borinken es territorio estadounidense, colonia yanqui en pleno siglo XXI

Cuba.

La ilegal base de Guantánamo, sigue siendo una cárcel-centro de torturas y una base aeronaval de importancia para la logística en el Caribe. En 1903 el gobierno impuesto en medio de una invasión, la cedió como carbonera para el combustible de los vapores de la US Army.

Haití.

A partir de la catástrofe del terremoto a finales de 2009, el gobierno imperial entendió como un problema de seguridad nacional la posibilidad de un éxodo masivo hacia los Estados Unidos. Con el fin de dar "ayuda humanitaria" envió la archiconocida División 82 aerotransportada a "socorrer" a los haitianos. La isla fue invadida, su espacio marítimo, aéreo y terrestre entró a ser controlados por los marines. Aunque han regresado a control haitiano algunos puntos, la invasión continúa y el control sobre el mar es absoluto. La acción de la soldadesca se hizo con tal prontitud y sincronización que parecía responder a un plan muchas veces ensayado.

Aruba y Curazao

Tienen acuerdos para la utilización de sus aeropuertos y puertos por la US Army. Es constante la presencia de barcos de guerra yanquis. El Reino de Holanda, que tiene - que vergüenza- aun el control sobre estas dos islas y otras en el Caribe, parece articulado a los planes de su aliado en la OTAN.

Honduras.

La base de Palmerola, en el departamento de Comayagua, es la principal en Centroamérica. Desde allí se articuló y coordinó el golpe de Estado en Honduras hace un año. Es una base estratégica, con control total de los soldados yanquis. Es un puesto de avanzada esencial para el Comando Sur Imperial. En la guerra contra la Nicaragua Sandinista fue el centro de la logística y el entrenamiento de la CIA y la contra nicaragüense.

En Gracias a Dios, se acaba de inaugurar una base naval fronteriza con Nicaragua, que estaría supuestamente bajo el control hondureño pero que hace parte del dispositivo militar de los marines en Centroamérica.

El Salvador.

La base de Comalapa es otro punto importante. Su aeropuerto e instalaciones son utilizados por los soldados yanquis para el control satelital y

el patrullaje aéreo. Desde el 2000 funciona con la disculpa manida de la lucha contra el narcotráfico.

Costa Rica.

Por un acuerdo puesto a punto por la flamante Presidenta Chinchilla, esta "Suiza de América", país que por injerencia yanqui dispuso no tener fuerzas armadas, permitió a los Estados Unidos Imperiales, supuestamente por el término de seis meses y con la ya increíble disculpa de combatir el narcotráfico, el ingreso a su territorio de mas de 47 barcos y 7000 marines. El portaviones George Washington estaría entre las naves de guerra que permanecerían en aguas territoriales costarricenses. Ya una vez, en la provincia de Liberia, el pueblo tico expulsó a los yanquis que pretendían construir una base en su aeropuerto. Las organizaciones sociales y sindicales están en pie de lucha y se espera una confrontación profunda por la dignidad y la independencia de esta nación, invadida con la anuencia del Premio Nobel Oscar Arias y su partido que es el mismo de la Presidenta Chinchilla.

Panamá.

Un acuerdo similar al realizado con el gobierno saliente de Colombia firmó Panamá. Puertos y aeropuertos al servicio de la US Army y el ejército imperial. Con el General Torrijos se habían ido y Endara, el fantoche que reemplazo al General Noriega se juramentó en el aeropuerto bajo tutela yanqui, en medio de la invasión y posterior a los tres mil panameños y panameños muertos en el bombardeo criminal contra el barrio de El Chorrillo. Martinelli, permite de nuevo la permanencia de soldados yanquis en Panamá, donde el pueblo los conoce hace décadas, por sus crímenes y desmanes. Bases en el Pacífico y el Caribe serán entregadas a los Marines para su uso.

Colombia.

A las seis bases militares que el Pentágono tenía ya registradas como propias en el informe Base Structure Report del 2008, que entregó al Senado para informar sobre el presupuesto gastado en mantenimiento y creación de bases militares, se suman las siete nuevas, incluida la joya de la corona que es Palanquero. Todo el territorio nacional colombiano está a disposición de los planes militares imperiales, la inmunidad a sus soldados es total, la entrega de Uribe, el pacificador frustrado, fue ignominiosa. Santos el presidente electo, es el garante de ese acuerdo que de manera cínica llaman de cooperación.

En el Caribe

La IV Flota Imperial, fundamento aeronaval del control sobre el área y demostración palpable del cambio de signo que impulsó Bush Jr. al final de su mandato y retomó el Emperador Obama, potenciándolo. La IV Flota había sido desactivada en 1950, posterior a la Segunda Guerra Mundial.

El cambio en la doctrina y en su política imperial, se está demostrando en la dislocación de las fuerzas militares y de los apoyos estratégicos en función

de escenarios bélicos posibles. Ya no somos el patio trasero a resguardar del comunismo, ahora somos otra parte del mundo, el más cercano, que hay que avasallar. Nada nos diferencia de Irán, Irak o Afganistán. Somos ricos como el que más en recursos naturales, agua dulce y combustibles fósiles, El asalto al mundo, la "dominación de espectro completo", no solo territorial en el escenario de las batallas, sino estratégico en la disímil posibilidad de sus escenarios diversos de combate es el objetivo central.

El Emperador Obama, al igual que Kennedy, Johnson, Nixon, Reagan, Clinton y Bush, no le da la importancia sustancial a una variable, que los empantana, los envuelve y los derrota: la capacidad infinita de luchar de los pueblos por su dignidad e independencia al precio y el tiempo que sea necesario. No hay imperio que dure toda la vida ni pueblo que lo resista.

En este ciclo bicentenario, donde revivimos la gesta de nuestros pueblos combatientes comandados por Simón Bolívar contra el imperio español, los yanquis deberían mirar la historia, recordar Vietnam, mirarse en el espejo pantanoso de Irak y Afganistán, y ponderar las distancias y riesgos que significan una agresión a algún país de Nuestramérica.

Los pueblos nustramericanos no hemos dejado de luchar. Seguimos en combate en estas tierras en disputa.

!!YANKEES GO HOME!!

www.eln-voces.com

www.patrialibre.org